

# **ESTUDIO DEL CLIMA LABORAL**

# **DESARROLLO ORGANIZACIONAL**

MTRA. ANA ROSY PINTO GORDILLO

## PRESENTA EL ALUMNO:

**María Ruiz Torres** 

**GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:** 

3er. Semestre "A" Puericultura Escolarizado

Comitán de Domínguez, Chiapas 05 de agosto de 2013.



# TIC I

# TECNOLOGIA DE LA INFORMACION Y COMUNICACIÓN Mtro. Evelio Calles Pérez.

## **PRESENTA EL ALUMNO:**

Kimberly Hernández De La Torre.

Ier. Cuatrimestre "A" Administración de recursos humanos.

Pichucalco, Chiapas México.

13 De Octubre 2020.

## "TECNOLOGIA DE LA INFORMACION Y COMUNICACIÓN"

#### Unidad #2

#### 2.3 Redes sociales.

#### 2.3.1 Impacto de las redes sociales (personal, familiar, educativo, laboral y comercial).

El impacto en las redes sociales es mala y a la vez tiene un lado positivo, el dado positivo lleva que los empleados de las empresas, o escuelas, entre otras ya que tiene el acceso a comunicarse con clientes, familiares, amigos.

Muchos estudios sugieren que la implementación de redes sociales en el lugar de trabajo puede fortalecer el intercambio de conocimientos. El resultado es mejorar las actividades de gestión de proyectos y permitir la difusión de conocimientos especializados. La implementación completa de las tecnologías sociales en el lugar de trabajo elimina los límites y puede aumentar la interacción y ayudar a crear trabajadores más altamente calificados y conocedores.

Me refería a mala porque las redes sociales tienen un peligro para nosotros como personas, ya que esto lleva a secuestros como lo es en la vida actual. Pero este no es el tema por el momento, las redes sociales han aumentado el aprendizaje en line ya que es más sencillo para nosotros en las plataformas de educación. Pero siempre tengamos en cuenta no poder toda nuestra información porque así nos arriesgamos más.

Admito personal: Nos podemos dar cuenta que la mayoría de la comunidad ya tienen un celular o una computadora para comunicarse con amigos, familiares, entre otros. Pero en fin esto es muy útil en nuestra vida diaria.

Ambito familiar: Nos ayuda a volver a encontrarnos con familiares, ya que esto es muy útil las familias tienen comunicación a larga distancia.

Admito educativo: Esto nosotros como estudiantes es muy útil ya que nos da un gran aprendizaje como ahora que estamos en una situación difícil que esperemos pase pronto, ya que esto nos ayuda que estamos en casa.

Admito laboral: En las empresas es muy útil utilizar las redes sociales ya que a los empleados les ayuda a resolver algunos asuntos.

Admito comercial: En los negocios le ha ayudado ya que los impulsa a crecer en las redes sociales para que las demás personas vean sus ventas.

### 2.3.2 Implicaciones de registrar y publicar datos personales e identidad en redes sociales.

En los últimos años varias empresas de seguridad informática han alertado de la gran cantidad de datos personales que se pueden obtener en las Redes Sociales y que son de dominio público. Existen numerosas consecuencias de publicar estos datos, entre las que se pueden destacar la pérdida de privacidad, que tu información y datos personales lleguen a desconocidos, estar más expuesto a los hackers e incluso ser más fácil de localizar.

Como todos sabemos nunca ha sido bueno publicar todos nuestros datos porque eso nos lleva a un gran peligro a veces decimos "no me pasara nada si público un poco de mi información en redes" pero estamos equivocados esto es muy riesgoso, ya ha habido casos de secuestros, violaciones, no siempre es así pero si los desconocidos tienen toda nuestra información debemos preocuparnos tampoco es bueno que hablemos con personas que no hemos conocido todavía. Ahora la juventud no es la misma de antes, ahora todos los jóvenes tienen una red social todos los padres deben de tener en cuenta que eso es peligroso, pero si algunos padres dejan que sus hijos usen las redes sociales debe de tener siempre precauciones para no cometer un error.

#### 2.2.3 Seguridad y protección de datos personales.

Siempre debemos proteger nuestros datos personales en cualquier red social ya que esto nos ayudara a no cometer errores que nos podemos arrepentir después, los datos personales buscan proteger en todo momento tres aspectos del ser humano: Confidencialidad, Privacidad, Derecho a la intimidad. En algunas ocasiones ahí personas que no cuidan sus datos y los lleva a un peligro, pero no siempre es así ya que si es bueno tener redes sociales pero con mucho cuidado. Pero no es el caso ahora solo que si tengamos demasiado cuidado con las redes sociales porque al verse es muy inofensiva pero tiene un peligro muy grave

#### Unidad #3

#### 3. Software de aplicación.

#### 3.1 Software.

#### 3.1.1 Definicion de software.

Softaware es un soporte lógico de un sistema informático, que comprende el conjunto de los componentes lógicos necesarios que hacen posible la realización de tareas específicas, en contraposición a los componentes físicos que son llamados hardware.

Es un software que usamos diariamente que permite el acceso a internet y su funcionalidad básica es permitir la visualización de documentos. Software es muy utilizado en tareas que tendremos.

#### 3.1.2 Software libre.

Esto se refiere a que no tiene ningún precio, es todo software cuyo código fuente puede ser estudiado, modificado, y utilizado libremente con cualquier fin y redistribuido con cambios o mejoras o sin ellas. Hay demasiados sitios que no tienen ningún costo como Linux Ubuntu, LibreOffice, Mozilla Firefox, esas son algunas que si podemos usar ya que las demás que son de un costo, gracias al Software libre tenemos oportunidad de hacer tareas, copiar, estudiar entre otras cosas.

#### 3.1.3 Software comercial.

Esto se refiere a que todos los sitios no tiene ningún costo al igual que el libre y el no libre, es como producto digital que se puede comercializar en el mercado masivo con mayor éxito para sus sitios es decir editar y compartir de forma gratuita.

#### 3.2 Editor de texto.

Los editores de texto nos permite modificar archivos digitales, sin ningún formato ya que esto nos ha sido muy útil para hacer nuestros trabajos como por ejemplo yo utilizo más el Word y me ha sido de mucha ayuda ya que para editar un texto para una actividad es muy sencillo por el momento no he tenido problemas con eso.

#### 3.3 Hoja de cálculo.

La hoja de cálculo es muy utilizada en empresas ya que tiene el fin de manipular datos numéricos y alfanuméricos ya que forman tablas compuestas por celdas que se organizan por filas y columnas. Yo por el momento no la he utilizado pero por lo que he visto es que es demasiada útil en actividades ya que ayuda hacer formulas.

#### 3.4 Presentación electrónica.

Son presentaciones con un recurso didáctico que se utilizan elementos audiovisuales para crear diapositivas, que son animaciones, videos, audios, o gráficos esto nos ayuda para crear documentos válidos con una buena presentación.